



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

13. Januar 2020

Beruf & Bildung, Homepage, Kinder & Jugend, Veranstaltungen, Kultur

57. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ am 25. und 26. Januar

Der 57. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ für die Stadt Wiesbaden, den Main-Taunus-Kreis, den Rheingau-Taunus-Kreis und den Landkreis Groß-Gerau findet am Samstag, 25., und Sonntag, 26. Januar, in der Wiesbadener Musik- und Kunstschule (WMK), Schillerplatz 1-2, statt. Die Wertungsspiele beginnen jeweils um 9 Uhr. Der Eintritt ist frei.

Insgesamt treten 107 junge Musikerinnen und Musiker in den Kategorien Klavier, Gitarre (Pop) und Gesang an. „Der renommierte Wettbewerb motiviert junge Menschen jedes Jahr aufs Neue zu besonderen künstlerischen Leistungen“, ist sich Claudia Hölbling, Vorsitzende des Regionalausschusses Wiesbaden, sicher. „Um bei ‚Jugend musiziert‘ erfolgreich zu sein, braucht es nicht nur Talent, sondern auch Ehrgeiz, Fleiß und eine große Portion Mut. Die Teilnahme ist daher ein großer Meilenstein in der musikalischen Entwicklung der Kinder und Jugendlichen.“ Für diesen Wettbewerb übernimmt Claudia Hölbling die Leitung des Regionalausschusses von Christoph Nielbock, der sich im Herbst aus dem aktiven Dienst als Direktor der WMK/ WMA sowie als Vorsitzender zurückgezogen hat.

Sponsor des 57. Regionalwettbewerbs Wiesbaden ist die Nassauische Sparkasse (Naspa), die „Jugend musiziert“ seit vielen Jahren unterstützt: „Wir freuen uns, auf diese Weise auch 2020 einen wichtigen Beitrag für die kulturelle Bildung von Kindern und Jugendlichen in Hessen leisten zu können“, erklärt Rudolf Woller, Leiter des

Privatkundengeschäfts bei der Naspä.

Weitere Informationen zum 57. Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“ gibt es unter www.wmk-wiesbaden.de/jugend-musiziert.

+++